



Приветствие участникам международного форума «Российская неделя здравоохранения - 2019»

Welcome Message to the participants of the Russian Health Care Week 2019

Уважаемые коллеги! Дорогие друзья!

От имени Министерства просвещения Российской Федерации приветствую участников и организаторов Международного форума «ИНКЛЮЗИЯ-EXPO. Реабилитация. Доступная среда. Ассистивные технологии».

Создание условий для получения качественного и доступного образования детьми с особыми образовательными потребностями является важнейшей государственной задачей, для эффективного решения которой требуется профессиональный диалог всех заинтересованных сторон.

Программные мероприятия форума являются площадкой для качественного обсуждения врачами, педагогами, производителями технических средств реабилитации, социальными работниками, представителями общественности широкого спектра актуальных вопросов по улучшению жизни людей с ограниченными возможностями здоровья и инвалидностью.

Уверена, российский и зарубежный опыт в сфере внедрения инклюзивных технологий будет полезен всем участникам.

Желаю участникам форума плодотворной работы для достижения целей в деле создания общества равных возможностей!

Заместитель министра
просвещения Российской Федерации
Т.Ю. Сinyugina

Dear colleagues and friends,

On behalf of the Russian Ministry of Education I would like to welcome the participants and organisers of the Inclusion-Expo. Rehabilitation. Accessible Environment. Assistive Technologies International Forum.

Creating conditions enabling to get quality and accessible education by the children with special educational needs is a key government task. To effectively address the task we need a professional dialogue of all concerned.

The Forum supporting program is a quality discussion of a wide range of relevant issues on improvement of lives of people with disabilities by physicians, teachers, manufacturers of rehabilitation equipment, social workers, and members of the public.

I am positive the Russian and international practices in the implementation of inclusive technologies will be useful for all participants.

Let me wish the Forum participants effective cooperation to achieve the aims when creating the equal opportunity society.

Tatyana Sinyugina
Deputy Minister of Education
of the Russian Federation